

# Visite pastorale du Prélat de l'Opus Dei au Chili

Après les JMJ, le prélat de l'Opus Dei est resté en Amérique du Sud pour rencontrer les membres de l'Oeuvre, leurs familles, leurs amis et toutes les personnes qui le souhaitaient. Au Chili, il a passé deux jours très intenses pour sa quatrième visite pastorale dans ce pays.

22/08/2013

Mgr Xavier Echevarria a séjourné deux jours au mois d'août au Chili où il a été invité à plusieurs rencontres : il a béni la Clinique de l'Université des Andes et la paroisse Saint-Josémaria à la Pintana, qui jouxte les lycées Nocedal et Almendral dans ce quartier défavorisé de Santiago du Chili.Voir l'article.

Le prélat de l'Opus Dei a demandé aux personnes qu'il rencontrait de s'engager à prier tous les jours pour le pape François. Voir l'article.

Lors de son séjour au Chili, mgr Xavier Echevarria a encouragé toutes les personnes rencontrées à entourer le pape de sa prière. Il a redit plusieurs fois: « nous sommes en mesure de l'aider avec notre travail et notre joie ».

Mgr Xavier Echevarria a béni la Clinique de l'université des Andes (Voir l'article)

- « Ce doit être un lieu fécond de guérison physique et spirituelle pour vos patients », a précisé mgr Xavier Echevarria.
- « Nous sommes fils de Dieu, y compris ceux qui se trompent », a assuré le Prélat del'Opus Dei à l'Université des Andes. (Voir l'article).

Durant son bref séjour au Chili, le prélat de l'Opus Dei a béni la future Clinique Universitaire de los Andes puis il a retrouvé plus de 2.000 personnes : étudiants, anciens étudiants, autorités, professeurs, agents administratifs et tous ceux qui travaillent et collaborent au travail de l'Université.

### ***Photos :***

Galerie de photos du séjour de mgr Xavier Echevarria à l'Université des Andes.

## En haute définition : rencontre à l'Université des Andes

Lors de sa quatrième visite au Chili, le prélat de l'Opus Dei a rencontré des familles de cette localité à la paroisse Saint-Josémaria

« Ce doit être une semence, le ferment d'un travail qui atteigne de très nombreuses personnes » a-t-il dit. (Voir l'article)

À la fin de son séjour au Chili, le prélat de l'Opus Dei a rencontré des familles de la localité de La Pintana pour bénir l'Église rectoriale Saint-Josémaria, qui jouxte les lycées Nocedal et Almendral.

---